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Kurzbiographie 

Ich promoviere bei Prof. Meike Watzlawik an der Technischen Universität Braunschweig in 

Kooperation mit der Sigmund Freud PrivatUniversität Berlin und unterstütze das Modul Empirische 

Human- und Sozialforschung, Experimentalpsychologisches Praktikum bei Prof. Lucas Mazur. An 

der Humboldt-Universität habe ich das semesterbegleitende Seminar „Intersektionale 

Privilegienforschung – das Potential von Privilegienbewusstsein für Social Justice“ am Lehrstuhl 

für Geschichtswissenschaften bei Prof. Kerstin Palm angeboten und an der Akademie 

Breitenbrunn die Lehreinheit „Rassismus & Gender“ und im Rahmen der Fortbildung für Diversity 

Ansprechpersonen der Landesstelle für Gleichbehandlung – gegen Diskriminierung (LADS) das 

Modul “Diversity überzeugend vermitteln”. Weiterhin bin ich in der antidiskriminierenden und 

empowernden Bildungsarbeit tätig und habe die Erlaubnis nach dem HPG Psychotherapie 

auszuüben. Aktuell bin ich im wissenschaftlichen Beirat des Projekts „Monitoring Homo- und 

Transphobe Gewalt in Berlin“ (Initiative „Berlin tritt ein für Selbstbestimmung und Akzeptanz 

geschlechtlicher und sexueller Vielfalt“; Camino) tätig. 

In meiner Diplomarbeit an der Humboldt Universität zu Berlin in Kooperation mit der Charité Berlin 

forschte ich im Bereich der Altersdiskriminierung zu Gedächtnistrainings als Grundlage zur 

Prävention von Demenzerkrankungen mit Hilfe von fMRT Scans. Im Anschluss war ich als 

wissenschaftliche Assistenz bei den Vereinten Nationen in Genf im Bereich Ageing & Gender tätig. 

Derzeit bin ich in wissenschaftlichen Kolloquien an der SFU Berlin (bei Prof. David Becker und 

Prof. Meike Watzlawik), der TU Braunschweig (bei Prof. Beate Muschalla) und der TU Berlin (bei 

Prof. Sabine Hark) anzutreffen und freue mich auf angeregten Austausch. 

 

Forschungs- und Arbeitsschwerpunkte 

Intersektionalität, Privilegienbewusstein, intersektional-sensible psychotherapeutische und 

pädagogische Kompetenzen, Bildung, Diversität, Antidiskriminierung, Handlungsmacht (Agency), 

Selbstpositionierung/Selbstoffenbarung (Location of Self), Zugehörigkeit (Belonging), 

intersektionale/Queere/Gender Forschungsmethoden, Netzwerktheorien, lesbische & trans* 

Lebensweisen und Widerstandsstrategien in der ehem. DDR 

  

Doktorand*in und Teaching Assistant 

Entwicklung, Bildung & Kultur 

Forschungsbereich: Embracing Ambiguity – Vielfalt, 

Empowerment und intersektionale Kompetenz 

E-Mail: sabrina.saase (at) sfu-berlin.de 

Tel: 0049 (0)3069579728-19 

Sprechstunde nach Vereinbarung 
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Brief biography 

I am doing my PhD at the Technical University Braunschweig (Prof. Beate Muschalla) in 

Kooperation with Sigmund Freud PrivatUniversity (Prof. Meike Watzlawik). In addition, I support 

the module ‚empirical human- and social research, experimental-psychological practical training’ 

(Prof. Lucas Mazur) with my educational and quantitative research skills. At Humboldt University I 

taught the one-semester seminar ‚intersectional privilege research – the potential of privilege 

awareness for social justice’ at the department of historical sciences (Prof. Kerstin Palm), at the 

academy Breitenbrunn the seminar ‘racism & gender’ and for an diversity training of the Berlin State 

Office for Equal Treatment and against Discrimination I taught the module ‚how to impart knowledge 

about diversity convincingly‘. Furthermore, I give antidiscrimination and empowerment trainings 

and have the permission (Non-medical practitioner act) to offer psychotherapy. Recently, I support 

the project ‘Monitoring homo- and transphobic violence in Berlin’ (Initiative „Berlin tritt ein für 

Selbstbestimmung und Akzeptanz geschlechtlicher und sexueller Vielfalt“; Camino) as scientific 

advisory board. 

My diploma thesis (at Humboldt University Berlin in cooperation with Charité Berlin) in the field of 

elderly discrimination explored memory trainings as a basis for prevention of dementia using fMRI 

scans. Afterwards, I worked as research assistance at the United Nations in Geneva in the field of 

ageing & gender. 

Currently, you can reach me at scientific colloquia at SFU Berlin (Prof. David Becker and Prof. 

Meike Watzlawik), TU Braunschweig (Prof. Beate Muschalla) and TU Berlin (Prof. Sabine Hark). I 

am looking forward to further scientific exchange. 

 

Focus of research and work 

Intersectionality, privilege awareness, intersectional-sensible psychotherapeutic and pedagogical 

competencies, education, diversity, anti-discrimination, agency, location of self, belonging, 

Intersectional/queer/gender research methods, network theory, lesbian & trans* life experiences 

and strategies of resistance in the former GDR 

 

 

PhD and Teaching Assistant 

Development, Education & Culture 

Research unit: Embracing Ambiguity – Diversity, 

Empowerment and Intersectional Competence 

E-Mail: sabrina.saase (at) sfu-berlin.de 

Tel: 0049 (0)3069579728-19 

consultations by appointment only 
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